

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio.—CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

EL CONCEPTO DE LA LEY

En nuestra edición de ayer, ocupándonos de la nueva ley de bosques proyectada por el Ejecutivo, hicimos algunas consideraciones sobre los beneficios y alcance de la misma, consideraciones que nos sugiriera un particular anhelo que alimentáramos desde vieja data, de que se dictaran medidas por salvar los bosques fiscales.

Omitimos agregar en el suelto citado, unas palabras acerca que del concepto de la ley tienen muchos ciudadanos.

En nuestro país, y consignadas en nuestra carta orgánica, existen leyes muy buenas, como asimismo algunas leyes malas.

Ocorre con frecuencia que cierta gente que goza de mayores privilegios que los demás, viola el espíritu de una ley con el único y exclusivo propósito de satisfacer ambiciones y egoísmos personales. Desde ese momento la ley pierde su prestigio moral y deja de revestirse de la solemnidad con que era mirada. Al lado de estos hombres o seres privilegiados, que hacen caso omiso a las leyes, hay otra clase de seres sobre quienes el peso de la ley se descarga con toda furia. Para estos últimos se usa con frecuencia del principio de autoridad que es el sostenedor de la ley, o mejor dicho, el que está habilitado y dispone de fuerza para obligar a que la ley se cumpla.

Pero el principio de autoridad también se desmonetiza cuando debe de ir en contra de un privilegiado, y de ahí uace ese espíritu de adversión que los pueblos manifiestan en determinados casos contra la ley y la autoridad.

El concepto de interpretar la ley varía enormemente entre las dos clases en que se divide la sociedad, y dase el hecho frecuente de que mientras para unos la ley se elástica en la forma que mejor convenga violando la letra de la misma, para otros se pasa por arriba de la misma letra para acentuar su rigor. Así ocurre que de continuo se estén denunciando hechos que dañan la base sobre la que se apoyan las leyes, motivados por la variedad de formas que se emplea para su interpretación.

En nuestra legislación sobre bosques y yerbales, hay sancionadas leyes inspiradas en la defensa de los intereses fiscales, que generalmente no se cumplen.

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos TÓNICO PATICOD JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

Tenemos abundante cantidad de leyes escritas, y como decimos al principio, las tenemos buenas y malas, pero falta que cada ciudadano aprenda o se le enseñe a cumplirlas. La ley que estableció los mismos derechos para cada habitante que puebla el país, no debe tener sobrado elasticismo para unos y demasiado rigorismo para otros. La aplicación corresponde que sea para todos igual, a fin de que la base no sea afectada, menguando el objeto que determinó su sanción. Hasta que este temperamento no haga escuela, y se identifique con él cada ciudadano, tendremos como ayer, como hoy y como mañana, que el concepto de la ley en su verdadera acepción no existe, lo que causa como es lógico, muchos percances a la sociedad.

Por los niños que fuman

La acción de los padres

Ya otras veces nos ocupamos del tan debatido tema que motiva estas líneas. En nuestra ciudad, son muchos los niños de corta edad a quienes se les ve de continuo con el cigarrillo en la boca, inocentes en absoluto de los males que tan funesto vicio acarrea. Un colega rosarino ocupándose de este tópico, que también tiene abundantes cultores entre el elemento infantil de aquella capital, dice a este respecto lo siguiente:

«Entre los pequeños vicios característicos de nuestra organización social, el de los niños que fuman, se señala con mayores signos de gravedad. Es verdaderamente triste comprobar a diario cuán difundido está el vicio entre nosotros en la calle, ni es difícil que también se observe en el hogar y en la escuela y en todas partes, ver a un niño, a una criatura, fumando, parece la cosa más natural, casi diríamos obligada, por que para esas criaturas educadas, desordenadamente, fumar parece ser para ellos una satisfacción, o una costumbre, lógica en las personas mayores, sino más bien signo de superioridad.»

«Por infantil que esta deducción

pereza es exacta y cierta, pues, no otro es el concepto o que así mismos se merecen los niños que fuman.»

«Frecuentemente, niños de toda condición, desde los más humildes y aún hasta los niños de familias acomodadas que reciben educación en casa y en la escuela, se entregan con inocente despreocupación a la costumbre de este vicio inofensivo para quienes es proverbial, pero peligroso para ellos que al fin no son más que criaturas, porque traen agregados otros vicios que desgraciadamente se arraigan en la edad temprana con increíble facilidad.»

«Es necesario que los padres que son los que en primer término deben velar por la buena conducta de sus hijos, dentro y fuera del hogar, se preocupen seriamente de extirpar este como otros pequeños vicios que son el fruto de la educación familiar deficiente, de la falta de disciplina y de respeto, los dos grandes defectos sociales de nuestra organización.»

LOCALES

Biógrafo Misiones

Este biógrafo ha de verse esta noche sumamente concurrido con motivo del reprise de la gran película nacional «Nobleza Gaucha», cuya anterior exhibición dejó en nuestro público gratos recuerdos.

Hace más interesante la exhibición de hoy, el detalle de que el señor Escarsela, protagonista en el papel del gaucho Juan, cantará diferentes estilos criollos de actualidad.

Recreo Posadas

En este Cine de la calle Félix Azara, se anuncia para la función de esta noche el estreno de la sensacional película «La Fiera de la media Noche».

Eficacia de la vacuna antitífica

Al ministerio de la guerra acaba de ser elevado por los médicos militares doctores J. Mazza y F. A. Justo, un minucioso y detallado informe sobre los satisfactorios resultados obtenidos en el regimiento 9 de infantería destacado en Corrientes, por medio de la aplicación de la vacuna antitífica. Los mencionados

CASA IPA
RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente. Costa elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

facultativos refieren en su informe, que la tifoidea que había asumido caracteres de epidemia en el regimiento, nombrado, ha decrecido enormemente, después de las aplicaciones de ese preservativo preconizado por el doctor Kraus.

Consignamos la noticia a título informativo, aprovechando la oportunidad para sigulicar que la Asistencia Pública local, dispone de esas vacunas que inyecta gratuitamente a todos cuantos desean prevenirse contra tan terrible enfermedad.

Del Chaco

Justiciero homenaje

Con motivo de la jubilación y próximo retiro del profesor señor Raúl B. Díaz, de la Inspección General de Escuelas de Territorios, los maestros del Chaco, Justicia, porque preferimos, entre las satisfacciones póstumas y las manifestaciones congratulatorias presentes, éstas y no aquellas, por ser más humano y estimador, que la ofrenda llegue hasta las manos del que vive, del que ha sufrido, del que ha triunfado, por eso, y porque así lo en-

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Alvarez de Aballay, que por sus méritos intelectuales y morales, ha sabido destacarse durante largos años en distintas regiones del país y conservar incólume sus prestigios y su fe apostólica. La dedicatoria del pergamino está concebida en éstos hermosos párrafos:

AL MÉRITO DOCENTE

«Los maestros de las escuelas públicas de la ciudad de Resistencia y territorio del Chaco, al señor don Raúl B. Díaz, Inspector General, que fué, de las Escuelas Primarias de los Territorios Federales de la Nación Argentina,—atenta y afectuosa despedida, en el instante de desprenderse del cargo oficial con que estaba investido en el Consejo Nacional de Educación; y le ofrecen, con tal motivo, en duradero metal y hoja firme de pergamino, testimonio escrito de la simpatía con que han sabido medir su intensa y meritoria obra docente.»

«Porque sabemos que el recuerdo, en el bronce y en el mármol de las estatuas, es obra de la Historia y gloria que solamente la posteridad discierne; porque pensamos que las acciones ejemplares y los excelentes servicios, conducidos con lealtad profesional hasta el fin, merecen estimación, respeto y aplauso de los que aman la Verdad y la Justicia; porque preferimos, entre las satisfacciones póstumas y las manifestaciones congratulatorias presentes, éstas y no aquellas, por ser más humano y estimador, que la ofrenda llegue hasta las manos del que vive, del que ha sufrido, del que ha triunfado, por eso, y porque así lo en-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires sq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N.º 6 Zapato con una brida y moño \$ 1.40



N.º 9 Botín para niña capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Núm. 9

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN OPORTUNIDAD durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Postones, Puntillas, Corres y pesqueras de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú
(Ex-Colonia Militar) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTONS del IGUAZÚ y del GUATUBÁ.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

tendemos deliberadamente, rubricamos esta hoja, que dedicamos al que ha comprometido la gratitud de la República, según la ley de la Nación que le ampara en su retiro. Siguen más de 500 firmas.

El día en que el profesor Díaz, después de 30 años de proficua la-

bor se retire del escenario público, una comisión de Maestros, designada ex-profeso, entregará al ilustre jubilado el pergamino y la medalla de referencia.

C. M. MOYANO
Corresponsal.

Quilipi-Chaco Febrero 15 de 1916.

LA GUERRA EUROPEA

La batalla de Verdún—Lo que dicen los prisioneros alemanes—El Kaiser dirige las operaciones—Enormes pérdidas alemanas—Gran violencia de la artillería germana—Progresos rusos en el Cáucaso—Disturbios en Berlín—Fuerzas albanesas derrotadas—Nueva ofensiva rusa en Galitzia y Polonia.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 26.—La Casa de Moneda, ha iniciado la impresión de 90.000.000 de sellos de correos destinados a conmemorar el próximo centenario de la independencia.

—No asistió a la Cámara de Diputados el doctor Alejandro Carbo, por tener que partir para Córdoba, con objeto de asistir a la proclamación de la fórmula democrática, que tendrá lugar mañana en la capital cordobesa. Por ese motivo el conflicto de las presidencias de la cámara permanecerá en statu-quo, durante algunos días.

Madrid, Febrero 26.—En la sesión de la Real Academia Española celebrada ayer, fué elegido académico por unanimidad de votos, el renombrado periodista don Mariano de Cavia.

Paris, Febrero 26.—Los diarios de esta capital publican en sus ediciones respectivas, los relatos hechos por los prisioneros alemanes tomados durante los últimos días en la batalla que se libra en Verdún. Por esos relatos se sabe que la tropas alemanas fueron informadas de que la presente gran ofensiva contra Francia, sería la última.

Agregan los prisioneros que el kaiser en persona dirige la ofensiva. El sábado pasado el emperador alemán, ordenó una especie de ensayo general del cual quedó satisfecho, ordenando que el domingo a la noche se iniciará el avance en todo el frente de la región de Verdún.

Las pérdidas francesas comparadas con las alemanas son insignificantes. La preparación efectuada por la artillería alemana alcanzó el martes pasado, el máximo de violencia desconocida hasta hoy en los anales de la guerra.

Los cañones enemigos vomitaban metralla con tal furia que parecía más que un bombardeo, una lluvia torrencial de metrallas.

Petrograd, Febrero 26.—El comunicado publicado ayer por el gobierno ruso, da los siguientes

informes sobre las operaciones en el Cáucaso: Las tropas rusas continúan persiguiendo a los turcos en toda la región de Knys, (Persia), donde tomaron gran número de prisioneros. Al sur de Theran los rusos ocuparon las localidades de Kashan y Sakne, que fueron evacuadas por el enemigo.

Londres, Febrero 26.—Despachos de Amsterdam anuncian que se produjeron graves disturbios en Berlín. Reñeren los despachos que la fuerza de caballería cargó contra los amotinados matando a 100 de ellos. A causa de este suceso, añaden los informes, los ánimos están muy excitados y se teme se produzcan nuevos acontecimientos.

Amsterdam, Febrero 26.—Una información de Berlín dice que todo el ejército del mariscal von Mackensen, ha sido retirado de los Balcanes.

Roma, Febrero 26.—Anunciase que las tropas italianas derrotaron en las cercanías de Valona a una fuerza de 1.200 albaneses, que estaban comandados por oficiales austriacos y búlgaros. Las pérdidas sufridas por los albaneses fueron muy importantes.

Londres, Febrero 26.—Telegramas de origen ruso, anuncian que el ejército del zar ha vuelto a tomar la ofensiva con gran violencia en Galitzia y Polonia. Todas las tropas moscovitas que operan en esos puntos están bajo el mando inmediato del soberano ruso. Los despachos consignan la noticia que los rusos han obtenido éxitos de importancia tanto en Galitzia como en Polonia.

Atenas, Febrero 26.—Los despachos que se reciben en esta ciudad, informan que en los Balcanes, es inminente un avance de las tropas aliadas, para lo cual se están concentrando grandes cantidades de tropas en Albania.

Paris, Febrero 26.—Comunicaciones del frente italiano señalan

un aumento de actividad en el frente alpino, cuya acción principal se desarrolla en dirección a Levio, Trento y Rovereto. Los austro-húngaros han sido batidos con energía en varios de estos puntos, experimentando pérdidas de importancia.

Paris, Febrero 26.—Los diarios de esta capital manifiestan optimistas sobre el resultado de la batalla de Verdún, y estiman que puede calcularse como el último esfuerzo de Alemania, para apoderarse de aquella plaza.

Es opinión de que la ofensiva alemana, puede darse por fracasada, pues, aunque han logrado apoderarse de algunas posiciones francesas, son de muy escasa importancia comparadas con el enorme esfuerzo realizado por los alemanes en el que han perdido gran cantidad de vidas.

Londres, Febrero 26.—Un telegrama de Petrograd, anuncia que los buques rusos que navegan por el Mar Negro, hundieron un vapor búlgaro cargado de provisiones, y cuatro veleros.

Crónica Social

Viajeros

Por el vapor «Uruguay» que ancló anoche en nuestro puerto llegaron las siguientes personas:

De Buenos Aires el señor Soriano S. Romero y su esposa señora Mercedes V. de Romero e hijos.

—Del mismo punto los señores Juan L. Peralta y Juan G. Brun.

—De Corrientes el señor Domingo Podestá (h).

—De igual punto las señoritas Marta y Victoria Bianchi, Juanita Civetta y Dolores Bitancurt.

—Del mismo punto la señorita Isolina Gallardo.

—Del mismo punto las señoritas Manuela Casolito y Beatriz Valtier.

—De San José el señor Nicolás Torres y familia.

—De Santo Tomé el doctor Héctor Barreyro.

—De Paraná el señor A. Ducasse y la señorita Enriqueta Ducasse.

—De Vuelta Ombú los señores Fernando Iturrieta y R. Mariano López.

—Mañana para San Ignacio la señorita Paulina Ojeda.

—A Santa Ana la señorita Virginia Colombo.

—Hoy para Itacaruarú la señorita Aurora Solís.

—De Apóstoles el señor Carlos Selva Andrade.

—De Buenos Aires el doctor E. Domínguez Ortíz.

Nobleza Gaucha

Mañana en el biógrafo Misiones, última exhibición de esta gran película nacional con rebaja de precios.

NOTICIAS VARIAS

Gubernativas

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Sub Prefectura

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Sub Prefectura

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Encontándose de regreso en esta capital, el Secretario titular de la Gobernación Don Soriano S. Romero, en la fecha se ha hecho cargo de su puesto.

Exptes. Entrados
> Salidos
Pasajeros entrados
> salidos
Oficial de Guardia Ctre. Pedro González.

24 políticos, sobrinos y demás deudos, invitan a sus relaciones a la misa que en sufragio de su alma se celebrará el lunes 28 del corriente a las 6.30 a. m. Favor que agradecerán.

Clara D. de Mola
Q. E. P. D.
FALLECÓ EL 26 DE FEBRERO DE 1915
Sus hijos Ricardo y Antonieta Mola, sus hermanos, hermanos

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR
PRESUPUESTOS — PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Pompas Fúnebres
DE
MATÍAS y NIETO

CALLE SAN MARTÍN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN
TELÉFONO N° 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas ardientes, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclame que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros, ES UN ERROR, porque siempre daremos a costa de NUESTRO SUEÑO Y TRABAJO, los precios más económicos y superior servicio por las facilidades con que contamos, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

Gran Biógrafo Misiones

FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

Local cómodo y espacioso
AL AIRE LIBRE

Estrenos continuos de las más novedosas e interesantes películas

NITIDEZ EN LAS EXHIBICIONES

Domingo 27
La Banda de las Cifras

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará
vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerulidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Selecccionado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados imprimibles BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Peluquería Española
DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitado.....\$ 0.30
Cortar el pelo.....0.30
Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

Escuela Elemental N.º 6
INSCRIPCIÓN
Desde la fecha queda abierta la inscripción con el siguiente horario: De 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.
Nota.—Todo alumno que no haya cursado en otra escuela debe presentar el certificado de promoción y el de vacuna.
Febrero 21 de 1916.

Se vende
Terreno mtz. 50 x 100 todo alambrado y plantado con casa de material de tres piezas, cocina, horno, moderno parrillero. Pazo con 2 metros de agua permanente. Sobre el camino real a Apóstoles frente a la Escuela de Villa Lanús. Se vende por tener que ausentarse sus dueños. Tratar escritorio A. De Negri Calle Buenos Aires (Casa Magaldi).

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.
Lancha "Paranay"
Viajes a Itacá todos los Sábados 1 a 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a. m. y de Encarnación a las 11.30 a. m. los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasos a 5 \$ por hora, los bujotes para Itacá se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES
Pida Ud. en la Imprenta «ALBERDI»

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las condiciones y los precios.

P. CHAPOV y GIRSON
POSADAS MISIONES

MODISTA
De la Escuela Superior de Corte de ROMA
Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar esq. 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"
Mueblería y Carpintería
DE:
Rodolfo Borowski
Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos los estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :
Se garante los trabajos
Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS Misiones

PROFESIONALES
Dr. Juan Parola
MEDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y presupuestos.—Construcciones en general.—Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco.—Tierra Romana amarilla.—Pisos y cieloraso pino teja. — PRECIOS MODICOS.

26 DE MAYO Y ENTRE RIOS
Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES. Calle Colón entre San Martín y Sañamiento.

Leonie R. de Alvarenga
MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estarán atendidas esmeradamente y a precios sin competencia. Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsets MARTI.

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS
POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados
Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales
Viernes 25 de Febrero—Colosal Estreno
La espléndida cinta creación del célebre trágico Ermette Zaccone titulada:

¡PADRE!

Domingo 27 Sensacional Estreno La magnífica producción cinematográfica Domingo 27
La fiera de media noche
2000 mts. de películas—2 horas de emoción.

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD. — CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atenderemos todo servicio que se dignen encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargándonos de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicios de lujo contamos con los regios estilos Napoleón y Renacimiento y con atuados de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con pieles y otros con cinc.

ATENCION
La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.
Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de adelantarlo por lo que los señores en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútuas, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa atada al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratis.

Asistencia Pública Nacional
Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso \$10, a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más vigorosas: Yarará, Coral, La Cruz, Cascahal, Nandurú, etc.
Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.
La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

DEPARTAMENTO NORMAL
Por resolución de la Dirección los alumnos de este departamento, aplazados, deberán rendir sus exámenes complementarios el día 24 del corriente a las 7 a. m. como así mismo los aplazados de 6º grado.
Exámenes de ingreso el día 28. Solicitudes de becas se reciben hasta el 29 del corriente.
DEPARTAMENTO DE APLICACION
Los aplazados comenzarán sus exámenes complementarios el 28 del corriente.
Exámenes de ingreso el 28. La inscripción comenzará el 2 de Marzo, cerrándose el mismo día.

"Farmacia del Pueblo"
DR
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCUAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Rocas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repetidas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Esuela de Agricultur a

Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, galleta, carne y leña durante el año 1916.
El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados.
Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirá el día indicado a las 8 a. m., en presencia de los interesados que concurrán.
Posadas, Febrero 9 de 1916.
El Secretario-Administrador

'La Moderna'
CARNICERIA

Única en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, bien corte estilo Buenos Aires, trato esmerado y atención especial
== a los clientes a domicilio ==
LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO
Larguen a sus carniceros y prueben con
"La Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, BIBLIOGRÁFICOS E ICONOGRÁFICOS DE POSADAS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES y Á PLAZOS — TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Terri-
torio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino
Arrosero de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Leñados, y anexo á esto
las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortali-
zas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudos, industria que ad-
quirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de
un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovecha la oportunidad que se les brin-
da de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRÍ, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

-CUÑATAY-

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEBOS Y ENCOMENDAS ÚNICAMENTE

-CUÑATAY—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m.
Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos
y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller
todos los días de 7 á 5 p. m.

La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

- Jorge Cabrera Arroyo -
(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de actualidad

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre
de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS	SALIDA DE POSADAS
Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

"Marmolería y Lapidaría"

DE
Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monu-
mentos.

Se hacen adornos para frentes a
gusto de los interesados. Hay en de-
pósito columnitas para parapetos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia «Misiones».

ACADEMIA DE MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano
e instrumentos de cuerda.—Leción alterna:
honorarios músicos.—Clases en la Academia
y á domicilio, atendida personalmente por
los profesores José Amorós y Alfredo
Martínoli.—Calle Colón entre San Martín
y Carmineo.

Venta de toda clase de música e instru-
mentos musicales.
Representantes entre otras marcas de los
famosos pianos «Guisbert» construidos ex-
presamente para estas latitudes, los que ofre-
cemos al público garantidos y en inmejora-
bles condiciones de economía y fiabilidad.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas
clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta,
sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Ter-
ritorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nitidas. Pre-
cios económicos: Se atienden
pedidos de la campaña siempre que vengan
acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES